

高校年代にかわいがられた生徒は社会貢献します！
人柄の良い生徒・先生・地域に囲まれて
過ごす3年間は、あなたの人生を大きく変えます。

新築の寮完備(町から支援)
男女とも入寮できます!

【美術部】第13回「平和公園アート大会2022」

県内から150名以上の美術部員が参加しました

6月4日(土)に広島市内で開催された、第13回「平和公園アート大会2022」に美術部員10名が参加しました。天気にも恵まれ、昨年を大きく上回る150名を超える各高校の美術部員が参加し、大会が行われました。半日という短い制作時間で、各自がよりよい作品を描くために試行錯誤しました。一人ひとりが自分の考える「平和」と向き合いながら制作しました。その結果3年 小野松桃南さんと、2年 山根菜月さんが特選、1年 国谷遥さんが入選と優秀な成績を残すことができました。



「魅力作り」推進4項目 現在進行形

- ①アクティブラーニング (自主学習・協調学習)
- ②応募活動(全国レベルを知る, 全国表彰受賞)
- ③地域ボランティア(町行事99%スタッフで参加)
- ④国際交流(ハワイ・台湾・韓国と連携)

ルールを守る

マナーを守る

日本の心を守る

かわいがられ、地域貢献できる人材育成